

**FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2023/2024**

23711152 - DEA NOVITA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
FISIK THORAX	informed consent: sudah lengkap, persiapan pasien: sudah lengkap. cuci tangan: lengkap. toraks posterior: Perkusi pengembangan paru secara teori kanan dan kiri ya, Terdengar vesikuler saat memeriksa auskultasi paru (dan tidak ada suara bising? bising untuk jantung ya. kalau paru ada tidaknya suara tambahan seperti wheezing atau ronki), lain-lain sudah lengkap. anterior paru: suara terdengar normal (jenis suara normal itu apa?) selain wheezing ada suara apa lagi. anterior jantung: lokasi ictus cordis di SIC V (linea apa belum disampaikan), interpretasi palpasi pulsasi katup itu apa? perkusi batas jantung masih hapalan nilai normal, (belajar lagi linea sternalis parasternalis midclavicula itu dimana, yang ditunjuk SIC VI tapi bilangannya IV, kiri yang diperkusi tapi bilangannya kanan karena nilai normal), arti dari batas jantung yang sesuai itu apa? (ada pembesaran jantung / tidak?), auskultasi katup jantung, interpretasinya apa? (reguler kah? ada bising kah?)
PEMASANGAN EKG	cuci tangan kembali setelah tindakan
PEMASANGAN KATETER	KATETER PEREMPUAN Informed consent: cukup baik dan lengkap, Persiapan pasien: jangan lupa meminta pasien untuk rileks, Persiapan alat: lupa menyiapkan kateter di awal, Pemasangan kateter: lupa memasang duk steril.
PEMERIKSAAN ABDOMEN	Informed consent sudah OK // Persiapan pasien sudah OK // Persiapan alat sudah OK // Teknik Inspeksi pasien belum inspeksi Regio Costovertebra // Teknik Auskultasi sudah OK // Teknik Perkusi sudah OK // Teknik Palpasi sudah OK //
PEMERIKSAAN GYNEKOLOGI	persiapan pasien kurang lengkap ya, tidak menyebutkan alat2 yg diperlukan, pelaporan inspeksi luar tidak lengkap, pake handscoon steril tapi tersentuh2 benda tdk steril, pelaporan bimanual kurang lengkap
PEMERIKSAAN LEHER	IC:ok alat: tidak disiapkan, cuci tanga: sebelum+, sesudah. inspeksi:ok, palpasi auskultasi: sebaiknya setelah palpasi ya karena bagaimana bisa tahu dan yakin ada pembesaran jika tidak di palpasi. palpasi:ok. limfonodi:pakai 3 jari ya tekan yang gantel bukan di gelitik atau dengan jari-jari 1-1. pemeriksaan tidak seuai dengn alokasi anaomi. pemeriksaan leher baru sebelah kiri kananya belum.tolong belajar lagi anaotominya ya
PEMERIKSAAN PAYUDARA	alhamdulillah sudah baik dan sistematis.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	alhamdulillah sudah baik dan sistematis.
PENGECATAN GRAM/ZN	SESUAI

PERMERIKSAAN  
ANTROPOMETRI

microtoise dicek dulu sebelum digunakan dicek bukan hanya dilihat tapi ditarik ke bawah apa benar sudah 2m, posisikan dan pastikan kepala di frankfurt horizontal plane dari samping,,,,microtoise ditarik miring dan tidak melekat di dinding....ukur lingkar pinggang, pastikan pita ukur sejajar, posisikan pita ukur di tengah crista iliaca-PSIAS di linea midaxilla..., pita ukur tidak lurus, bisa minta bantuan pasien untuk melingkarkan pita ukur....pita ukur lingkar betis terlalu ketat....utk periksa LLA berbaring, jika akan ukur lengan kiri maka posisikan kepala pasien yg baik sehingga kamu tidak menyalangi pasien, LLA diukur saat lengan lurus, bukan fleksi....utk periksa TLK biceps & triceps, posisikan duduk di kursi saja krn jika di bed sulit utk periksa triceps, cari titik tengah dan tarik ke depan dan belakang dengan batuan pita ukur, titik tengah di biceps dan triceps terlalu ke bawah.